## MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 16 de marzo de 1963 referente a las oposiciones de Historia de las Religiones de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid.

Ilmo. Sr.: Anunciada a oposición por Orden de 10 de noviembre de 1961 «Boletin Oficial del Estado» del 19 de diciembre) la cátedra de Historia de las Religiones de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad de Madrid; y transcurrido más de un año de la publicación de la convocatoria sin que hayan comenzado los ejercicios.

Este Ministerio ha resuelto:

Primero. Abrir un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del dia siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletin Oficial del Estado», para que pueda ser solicitada la mencionada catedra por los aspirantes que lo deseen en la forma establecida en el anuncio-convocatoria, que fué publicado en el indicado «Boletín Oficial del Estado» de 19 de

diciembre de 1961 Segundo Los aspirantes que por resolución de la Dirección General de Ensenanza Universitaria de 1 de febrero de 1962 («Boletin Oficial del Estado» del 17 del mismo mes) figuren admitidos a las oposiciones para la cátedra citada no habrán de presentar nueva solicitud por considerarse que continúan admitidos a la cátedra de referencia

Lo digo a V. 1, para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años Madrid, 16 de marzo de 1963.

LORA TAMAYO

limo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria,

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Anatomia descriptiva y topográfica y técnica anatómica (segunda adjuntia), de la Facultad de Medicina de esta Univer-

Aspirante al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Anatomía descriptiva y topografica y técnica anatomica (segunda adjuntian de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada, que ha sido admitido definitivamente para efectuar los ejercicios correspondientes:

Don Luis Alvarez Guisado, único solicitante.

Granada, 11 de marzo de 1983.-El Secretario general, Antonio Mesa Moles,-Visto bueno: El Rector, P. D., José Maria Cla-

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la cátedra de amotores y Máquinas Agricolas» de la Escuela Técnica de Peritos Agricolas de Madrid por la que se señala lugar, dia y hora para la presentación de los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores a la catedra de «Moto-res y Máquinas Agricolas» de la Escuela Técnica de Peritos Agricolas de Madrid para que efectuen su presentación ante este Tribunal el dia 18 de abril próximo, a las diez de la manana, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación reglamentarios y una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la catedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

Madrid, 21 de marzo de 1963.—El Presidente, Luis Aldez

Muguiro.

## III. Otras disposiciones

## MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 8 de jebrero de 1963 por la que se concede la libertad condicional a 20 penados.

Ilmo. Sr.: Vistas as propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecido en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956; a propuesta del Patronato Central de Nuestra. Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo re previo acuerdo del Consejo de Ministros, en su reunión de

Su Excelencia el Jefe del Estado (q. D. g.) ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De la Prisión Central de Burgos: Inocencio Salomón Lardies. Del Hospital Penitenciario de Madrid: Maria Nieves Emald!

Del Centro Penitenciario de Maternología y Puericultura de Madrid: Josefa Montoya Heredia.

De la Prisión Central de Puerto de Santa Maria (Cádiz): José Guillén Sanchez,

De la Prisión Central de San Miguel de los Reyes (Valencia): José Manuel Quinteiro Hermida, José Méndez Bonet, Ramón Llop Agón, Vicente Augusto Martin Haulihan y Manuel Montesinos Sevilla.

De la Prisión Celular de Barcelona: Engracia de los Santos Marti y Maria Teresa López Hernández.

De la Prisión Provincial de Córdoba: Elisa Diana Mancheño, De la Prisión Provincial de Hombres de Madrid: Manuel

Rondón Navarro, Antonio Funes Expósito y Antonio Cantero

De la Prisión Provincial de Oviedo: Baldomero Pantiga Alvarez y José Luis Roza Isla.

De la Prisión Provincial de Palma de Mallorca: Juan Castells Sierra.

De la Prisión Provincial de Pamplona: Angel Miguel Elorduy Viloria.

Del Destacamento Penal de Mirasierra (Madrid): Antonio Jiménez de Pablos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a  $V_{\rm c}/L_{\rm c}$  muchos años. Madrid, 8 de febrero de 1963.

ITURMENDI

Ilmo, Sr. Director general de Prisiones.

ORDEN de 8 de febrero de 1963 por la que se concede la libertad condicional a 13 penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecido en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de ios Servicios de Prisiones aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956: a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo y previo acuerdo del Consejo de Ministros, en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado (q. D. g.) ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguienDe la Colonia Penitenciaria de El Dueso, Santofia (Santander): Serafin Fernández Barros, Juan García Matéu y Perfecto Irimia López.

De la Prisión Central de San Miguel de los Reyes, Valencia: Evaristo Ivars Simo, Eleuterio Alvarez Sabino, Anselmo Cangas Serna, Antonio Jiménez Torres y Samuel García Cid.

De la Prisión Provincial de Huesca: Buenaventura Chumilla Morales

De la Prisión Provincial de Salamanca: Paustino Sánchez Martín

De la Prisión Provincial de Tarragona: Francisco López Córdón y Angel Pérez Fernández.

ordon y Angel Perez Fernandez. De la Prisión Celular de Valencia: Ramón Balsas Vivancos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años Madrid, 8 de febrero de 1963.

TITTEMENTI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

ORDEN de 8 de jebrero de 1963 por la que se concede la libertad condicional a 62 penados.

Elmo Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecido en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Regiamento de los Servicios de Prisiones aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956, a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo y previo acuerdo del Consejo de Ministros, en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado (q. D. g.) ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De los Talleres Penitenciarios de Aicalá de Henares: Bernabé Moya Simón y José Tronco Tronco.

nabé Moya Simón y José Tronco Tronco.

De la Prisión Central de Mujeres de Alcalá de Henares:

Eudosia González Barroso,
Del Reformatorio de Adultos de Alicante: Juan Santos Meca
Claraco, Francisco Garcia Segovia, José Antonio Fernández
Santiago y José Zaragoza Garcia.

De la Prisión Central de Burgos: Luis Vaquerizo López, Segundo Santamaria Carrillo, Antonio Zapata Borrego, Angel Poyatos García, Francisco García Nieto, José Pérez Gutiérrez, Francisco López Ortega, Andrés Lain Contreras, Antonio Gomáriz Antolin y Juan José Consola Soler.

Del Sanatorio Penitenciario de Cuéllar (Segovia): Roque Puig Sambeat.

De la Colonia Penitenciaria de El Dueso, Santofia (Santander): Manuel Gómez Seijo, Manuel Doval Muras, José María Iglesias Expósito. Antonio Salto Carballido y Juan Baquero Alcaine.

Del Centro Antituberculoso Penitenciario de Guadalajara: Vicente Marcelino Navais

Del Hospital Penitenciario de Madrid: Andrés Pérez Aguilar, Francisco Sánchez Chaves y Rufino Fernández Toledo.

Del Sanatorio Psiquiátrico Penitenciario de Madrid: José Luis San Román Barrera y Emilio Rodríguez Rodríguez

Del Instituto Geriátrico Penitenciario de Málaga: Vicente

Del Reformatorio de Adultos de Ocaña (Toledo): José Aramberri Aguirregomezcorta, Francisco Aguilar Cobos, Julián Ramos Sánchez y Mariano Augusto Estévez García.

De la Prisión Central de Puerto de Santa María (Cádiz): Recaredo Mora Martínez y Manuel Gálvez Berral,

De la Prisión Central de San Miguel de los Reyes (Valencia): Marcelino Pérez Bravo.

De la Prisión Provincial de Badajoz; Ignacio Avila Collado. De la Prisión Celular de Barcelona; Manuel Abela Gómez y Juan Anguita Cárdenas.

De la Prisión Provincial de Bilbao: Eusebio Ormaechea Aberasturi.

De la Prisión Provincial de Córdoba: Manuel Talavera Díaz, Rafael Vilán Comesaña y Antonio Muñoz Muñoz.

De la Prisión Provincial de Lérida: Pedro Chimenos Timoneda y Enrique Chiveches Vila.

De la Prisión Provincial de Hombres de Madrid: Pedro Ignacio Mendoza Diaz, Francisco Verdu Ortiz, Pablo Vázquez Marinero, José Antonio Santiago Marcos y José María Mercado Reina.

De la Prisión Provincial de Pontevedra: Leandro Diaz Alvarez

De la Prisión Provincial de Sevilla: Rafael Barrios Miñón y Rafael Barba Lora.

De la Prisión Celular de Valencia: Manuel Garcia López. De la Prisión Provincial de Valladolid: Felisa López Bravo. Del Destacamento Penal de Caurel (Lugo): Alejandro Román Huertas y Olegario Galdó Lamela.

De la Colonia Agricola Penitenciaria de Herrera de la Mancha (Cindad Real): Esteban Cano Sierra,

Del Destacamento Penal de Mirasierra (Madrid): Antonio Navarro Molina

Del Destacamento Penal de Ortigosa (Logroño): Jaime Escoda Bargallo y Pedro Carmona Risueño.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 8 de febrero de 1960.

ITURMENDI

limo, Sr. Director general de Prisiones.

## MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 8 de marzo de 1963 por la que se conceden los beneficios de libertad condicional a dos reclusos.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 246 y 1.001 del Código de Justicia Militar y previo acuerdo del Consejo de Ministros, se conceden los beneficios de libertad condicional por el tiempo de condena que les queda por cumplir a los corrigendos de la Penitenciaria Militar de La Mola (Mahon) José Rodríguez Díaz y Francisco Gómez Pedrosa.

Madrid, 8 de marzo de 1963.

MARTIN ALONSO

ORDEN de 28 de marzo de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Raimundo Montes Berascola.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en unica instancia ante la Sala Cuarta del Tribunal Supremo entre partes: de una, como demandante, don Raimundo Montes Berascola, representado por el Procurador don Adolfo Morales Vilanova y dirigido por letrado, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio del Ejército de 13 de diclembre de 1960, sobre indemnización por requisa de vehículos de su propiedad, se ha dictado sentencia con fecha 9 de febrero de 1963, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos que debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad de este recurso contencioso-administrativo, interpuesto contra las resoluciones del Ministerio del Ejército de 10 y 13 de diciembre de 1960 en representación de don Raimundo Montes Berascola, en su postulación de revisión del expediente número 3.555 de la Comisión de Valoración de Requisas de Santander, resuelto por la Comisión Central de Valoraciones en 20 de noviembre de 1956, y que sin dar lugar tampoco a otros pedimentos de invalidez de actuaciones debemos desetimar y desestimamos el propio recurso, por ajustarse a derecho los expresados acuerdos ministeriales, que así quedan firmes y subsistentes, sin hacer imposición de costas.

Asi por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletin Oficial del Estado», todo